

Mit Skoda zur Goldenen Henne

Skoda chauffiert am Freitagabend Prominente und Preisträger zur Verleihung der „Goldenen Henne“ in Leipzig. Als Mobilitätspartner setzt die Marke 50 Shuttle-Fahrzeuge ein. Im Rahmen der Gala verlost Skoda außerdem unter allen Teilnehmern der Abstimmung einen Kamiq im Wert von über 30 000 Euro.

Mit Deutschlands größtem Publikumspreis erinnert der Mitteldeutsche Rundfunk (MDR) an die Berliner Entertainerin Helga „Henne“ Hahnemann. Durch die Veranstaltung führt Moderator Kai Pflaume. Der Kreis der insgesamt 40 Nominierten umfasst zum Beispiel Schauspielerin Emilia Schüle, die Musiker Roland Kaiser und Sarah Conner, Fußballtrainer Jürgen Klopp sowie Basketballprofi Dirk Nowitzki. Über die Preisträger entscheiden die Leser der Zeitschrift „Superillu“ und die Zuschauer des MDR-Fernsehens sowie des Rundfunks Berlin-Brandenburg. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda ist Mobilitätspartner der Preisverleihung „Goldene Henne“ in Leipzig.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda